

Quito, 14 de marzo de 2019

ECUADOR ESPAÑA

redacción médica

Lunes, 25 de marzo de 2019
11:29

HEMEROTECA



INICIO

SALUD PÚBLICA

PROFESIONALES

GESTIÓN

EMPRESAS

LATINOAMÉRICA

AVANCES

SALUD PÚBLICA

NUEVO DIRECTOR

El INDOT fortalecerá los equipos de procuración y trasplante

El 91 por ciento de los ecuatorianos mantiene su condición de donante

Jueves, 14 de marzo de 2019, a las 08:38



Mauricio Heredia, director ejecutivo del INDOT.

Cristina Coello. Quito

El nuevo director ejecutivo del Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células (INDOT), **Mauricio Heredia**, se ha propuesto este año mantener la **tasa de 7,76 donantes** por millón de habitantes.

En entrevista con REDACCIÓN MÉDICA el directivo ha destacado que desde 2011, cuando entró en vigencia la Ley Orgánica de Donación y Trasplante, la tasa de donantes ha mostrado **un crecimiento importante** que pasó de 1,2 ese año a 7,76 en 2018.

“Esta administración tiene el propósito inmediato de mantener esa tasa de donación e ir **creciendo en trasplantología**”, ha asegurado.

“Tenemos que impulsar el trasplante con programas exitosos” ha dicho Heredia, quien adelantó que se han iniciado trámites de aprobación para otros como el **hepático pediátrico** en el Hospital **Vicente Corral Moscoso** de Cuenca, el hepático adulto en el **José Carrasco Arteaga de Cuenca** y el **hepático adulto** en el Teodoro Maldonado de Guayaquil.

No obstante, ha admitido que por la demanda a nivel nacional **es necesario un programa de trasplante de progenitores hematopoyéticos**. En ese sentido, el Carlos Andrade Marín está trabajando para implementarlo posiblemente este año, ha señalado.

Capacitación a profesionales

A decir de Heredia, su administración continuará y fomentará la **educación continua** a profesionales de los hospitales de **la red integral de salud**, mediante el ‘Programa hospitales amigo de la donación’, que será relanzado este año.

“**El conocimiento hará que nos integremos mejor**”, ha señalado el director, quien además aseguró que la capacitación tendrá el aval académico de las universidades de las Américas (UDLA) y de Cuenca.

Unos datos

Desde el 2007 hasta la fecha **5.555 personas han accedido a un trasplante** de órganos o tejidos en el Ecuador.

En lo que va del año ya se reportan 98 trasplantes. **El Ecuador tiene 7 programas a nivel nacional** (renal, hepático, córnea, pulmonar, cardíaco, progenitores hematopoyéticos, tendinoso muscular y ligamentos).

Un primer curso de procuración de órganos y tejidos en Quito y Latacunga se ha desarrollado con 119 profesionales de los Hospitales General de Latacunga, IESS Latacunga y Posgradistas de Nefrología de la Facultad de Medicina de la Universidad Central.

Y un nuevo ciclo se realizará con **200 profesionales** de la salud de Cuenca y Guayaquil a fines de marzo.

MAYOR INFORMACIÓN:
MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA
Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células (INDOT)
Dirección de Comunicación Social
Telf: 022 550505 ext. 116 Cel: 0996808812